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Петербуржцы 
меняют бумагу 
на саженцы
Уже пятый год активисты из Северной столицы продолжают полезную акцию «Круг жизни». 
Сдав 10 кг макулатуры и пластика, можно получить саженец. Это и деревья, и кустарники, вклю-
чая смородину и крыжовник. Отдавать вторсырьё на переработку можно круглый год. О своём 
проекте его авторы рассказали Metro. С. 4
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Россия отвергает 
обвинения
Пресс-секретарь президента РФ Дмитрий 
Песков заявил, что Россия отвергает 
обвинения по ситуации в Буче, сообщает 
ТАСС.  
    – Ситуация, безусловно, серьёзная. И 
здесь мы бы требовали, чтобы между-
народные лидеры не спешили 
с заявлениями, а всё-таки 
запросили информацию из 
разных источников – как 
минимум прислушались 
к нашей аргументации,   – 
сказал Песков. METRO 
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Арина и Артём Бабошины живут в городе Котласе. Семь лет назад Артём родился, чтобы спасти 

свою сестру. А сейчас Арина – главная его защитница. | ФОТО ИЗ СЕМЕЙНОГО АРХИВА БАБОШИНЫХ
Марина Камышанова верит, что мечты должны сбывать-

ся | ФОТО ИЗ ЛИЧНОГО АРХИВА МАРИНЫ КАМЫШАНОВОЙ

AdVita спасает 
взрослых и детей

У фонда AdVita – десятки ты-
сяч друзей по всей стране. Это 
подопечные, которым когда-
то помогли сотрудники благо-
творительной организации. 
У многих на лечение ушло 
несколько лет. Всё это время 
фонд искал им лечение и со-
бирал деньги на дорогостоя-
щие препараты, снимал жи-
льё. Пациенты и сотрудники 
стали практически родными 
людьми. Metro рассказывало 
о некоторых подопечных. Мы 
узнали, как у них дела сейчас.

Арину спас младший брат
Об Арине Бабошиной Metro 
рассказывало ещё в 2010 году. 
Тогда ей только исполнил-
ся год. Девочке поставили 
диагноз «миелодиспластиче-
ский синдром, переходящий 
в лейкоз». Аришу готовили 
к трансплантации костного 
мозга, и наши читатели вме-
сте с жертвователями фонда 
AdVita собирали деньги на 
дорогой противогрибковый 
препарат.
     С тех пор прошло 12 лет. 
Арина учится в пятом классе, 
чувствует себя хорошо. А о её 
жизни можно снять художе-
ственный фильм. 
    Тогда, в 2010-м, найти не-
родственного донора ни в 
российском, ни в междуна-
родном регистрах не уда-
лось. Врачи приняли реше-
ние произвести пересадку 
от папы Арины. Операция 

прошла успешно, но спустя 
несколько месяцев произо-
шло отторжение папиного 
костного мозга. 
     Следующие шесть лет Ари-
на находилась на поддержи-
вающей терапии. Девочка 
вместе с мамой всё время про-
водила в больнице. Надежда 
на излечение таяла с каждым 
днём и каждым годом. 
    А потом случилось чудо: 
Бабошиных пригласили в 
уникальную научную про-
грамму. Родителям Арины 
предложили под контролем 
специалистов через процеду-
ру ЭКО родить второго ребён-
ка. При определённом подхо-
де он должен был родиться 
совершенно здоровым, не 
унаследовав опасные гены, 
и мог стать идеальным до-
нором для Арины. Подобные 

процедуры уже проводили в 
США, а в России это был пер-
вый опыт. 

Так в 2014 году у Арины 
появился брат Артём. После 
рождения медики сделали 
запас пуповинной крови ма-
лыша. А через два года Артём 
стал донором. Совместив его 
костный мозг с заготовлен-
ной пуповинной кровью, 
медики получили хороший 
трансплантат и пересади-
ли его Арине. Костный мозг 
прижился.

– Четыре года Арина нахо-
дилась на домашнем обуче-
нии, а в сентябре 2021-го они 
вместе с Артёмом пошли в 
школу: дочь – в пятый класс, 
сын – в первый, – говорит 
Елена. – Они очень дружат, 
Арина стоит за брата горой. 
Но случается, что сама оби-
жает его. Тогда я напоминаю 
дочери, благодаря кому она 
живёт. Арина прекрасно зна-
ет историю своего спасения 
и очень любит брата.

Марина мечтает встретить-
ся со своим донором
О Марине Камышановой 
Metro писало в 2014 году. 
    В 27 лет девушке постави-
ли диагноз «лимфома Ход-
жкина, 4В стадия». Лечение 
не помогало, было принято 
решение провести пациент-
ке трансплантацию костно-
го мозга от американского 
донора. Ещё около двух лет 
Марина проходила терапию. 

– Сейчас у меня всё хо-
рошо, – рассказала Марина 
Metro. – Я работаю в благо-

творительной организации 
в Краснодаре, много путе-
шествую. Недавно исполни-
ла свою мечту – полетала на 
воздушном шаре. Но у меня 
есть ещё одна большая меч-
та – встретиться со своим 
донором костного мозга. Ро-
берт – американец, мы с ним 
постоянно переписываемся. 
Он, кстати, тоже занимается 
благотворительностью. Мой 
донор даже хотел приехать 
ко мне в гости, но сначала 
была пандемия, сейчас это 
тоже невозможно. Когда в 
мире станет спокойнее, обя-
зательно встретимся. Мы с 
Робертом оба в это верим.

В апреле благотворительный фонд AdVita, помогающий детям 
и взрослым с онкологическими заболеваниями, отмечает 20-летие. 

Metro рассказывает о подопечных фонда, которые прошли долгий путь 
лечения – и теперь у них всё хорошо

18 
тыс. евро – самая низкая 

стоимость поиска, активации 

донора и доставки транс-

плантата в международном 

регистре

Бельки нежатся на льду

Целые семейства тюленей и нерп выползли на лёд Финского залива. У 

ластоногих продолжается период откормки детёнышей. В этом году повезло 

с погодой: отсутствие штормов предотвратило раскол льдин и отлучение 

щенков от матерей. | VK.COM/SEALRESCUE 

 

20 лет вместе

Фонд AdVita  («Ради жизни»)

был создан врачами и во-

лонтёрами, объединёнными 

общей целью: сделать совре-

менное лечение доступным 

любому человеку независимо 

от возраста, уровня дохода, 

медицинского прогноза. За 

20 лет фонд помог тысячам 

подопечных со всех уголков 

страны. Если вы хотите под-

держать программы фонда, то 

лучшее, что сейчас можно сде-

лать, – оформить подписку на 

ежемесячные пожертвования 

на сайте фонда advita.ru. Там 

же вы можете узнать, как стать 

волонтёром или донором.

АЛЁНА БОБРОВИЧ
alena.bobrovich@metronews.ru «Раз в год мы 

приезжаем 
в Петербург на 

обследование 
и обязательно 

заходим в  фонд 
AdVita, чтобы 

ещё раз сказать 
сотрудникам 

спасибо».
Елена Бабошина

Петербургские водители 
превышают скорость  

В марте комплексы фото-

видеофиксации выявили 

более 720 тыс. нарушений 

ПДД, сообщает пресс-служба 

Комитета по информатизации 

и связи. В списке погрешно-

стей петербургских автомоби-

листов лидирует превышение 

допустимой скорости – на 

него приходится 638 тыс. 

инцидентов. Кроме того, 

нередко водители останавли-

ваются или ездят по полосе 

для маршруток и гоняют на 

«красный». 

    Отметим, что за безопасно-

стью на дорогах Петербурга 

наблюдают свыше 600 ком-

плексов фиксации. Это как 

стационарные устройства, так 

и мобильные, расположен-

ные в автобусах и троллейбу-

сах. METRO

Синоптики прогнозируют 
штормовой ветер 

Сегодня, 5 апреля, на 

Северную столицу может 

обрушиться штормовой 

ветер. Соответствующее 

предупреждение выпустило 

региональное МЧС. По 

данным синоптиков, порывы 

ветра могут достигать 18 

метров в секунду.  

    В связи с ухудшением 

природных условий эксперты 

советуют убрать с балконов 

хозяйственные вещи и 

закрыть окна. Для парковки 

автомобиля следует выбирать 

места вдали от деревьев. 

Пешеходам спасатели 

рекомендуют обходить 

стороной рекламные щиты, 

шаткие строения и дома с 

неустойчивой кровлей. 

METRO

КОРОТКО 
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В Петербург прилетели 
краснокнижные выпи 
Птицы возвращаются из Аф-

рики и с юго-востока Евразии 

после зимовки. Горожане 

уже сообщили о трёх особях 

больших выпей. Информация 

об этом появилась в группе во 

«ВКонтакте» «Птицы СПб и Рос-

сии». Эти пернатые относятся к 

семейству цаплевых. METRO

Парк «Монрепо» закроют 
на просушку
С 18 апреля по 1 июня попасть 

в парк можно будет только 

в составе экскурсионной 

группы, сообщает музей-запо-

ведник на своей страничке во 

«ВКонтакте». 

Продолжительность 

организованных прогулок 

составляет 1,5 часа. Макси-

мальный состав группы – 25 

человек. Записаться на экскур-

сию можно с 11.00 до 19.00. 

Группы формируются каждый 

час. В случае опоздания 

можно попробовать попасть в 

следующую группу, но только 

если есть свободные места. 

Отметим, что посещение 

«Монрепо» во время просуш-

ки платное. METRO

Большая выпь включена в 

Красную книгу Петербурга и 

Ленобласти. Птицы обитают на 

водоёмах | АНТОН КУБЫШКИН

КОРОТКО

Спасение Земли в наших ру-
ках. Повторное использова-
ние бумаги, картона и книг 
позволяет сберечь зелёные 
лёгкие планеты. 

– Переработка одной тон-
ны бумажных отходов – это 
сохранение 1–2 тонн нату-
рального дерева (в зависи-
мости от типа и качества 
бумаги). А это как минимум 
17 растений. Одно дерево 
ежегодно вырабатывает объ-
ём кислорода, необходимый 
четырём людям, – рассказы-
вает Metro организатор дви-
жения «Круг жизни» Василий 
Легкобыт. 

Вот уже пятый год под-
ряд команда «Круга жизни» 
проводит акцию по обмену 
макулатуры и пластиковых 
бутылок на саженцы. Усло-
вия просты: сдаёшь вторсы-
рьё – получаешь посадочный 
материал. За каждые 10 кг 
полезных отходов полагает-
ся 1 растение.

– «Цена» выражается в 
зелёных баллах, а один зелё-

ный балл равен 1 рублю. Сто-
имость саженцев варьиру-
ется от 50 до 11 300 зелёных 
баллов – в зависимости от 
вида растения, его размера 
и возраста, – объясняет Васи-
лий Легкобыт.

Пихты, яблони, лаванда
В Петербурге для сбора от-
крыты восемь точек. Сдать 

вторсырьё можно 365 дней 
в году, а вот получить «награ-
ду» только весной или осе-
нью. В зелёном ассортимен-
те молодые деревья – дуб, 
черёмуха, липа; кустарники 
– смородина, крыжовник, 
шиповник; пряные травы – 
полынь, шнитт-лук, лаванда. 
Обменять макулатуру и пла-
стик горожане также могут 
на растения для квартир и 
альпийских горок.   

– Посадка дерева под силу 
и пожилому человеку, и ре-
бёнку. Это простое действие 
поможет оздоровить воздух 
там, где мы живём, и с го-
дами, по мере роста дерева, 
эффект будет только увели-

чиваться. Сажая деревья и 
кустарники, мы оздоравли-
ваем городскую среду. Дере-
вья появляются в городе и на 
даче, у школ и детских садов, 
во дворах и парках, – говорит 
другой участник «Круга жиз-
ни» Максим Вережинский.

Армия борцов за чистоту
Движение «Круг жизни» за-
родилось в Петербурге, но 
спустя несколько месяцев к 
нему подключились и другие 
города. Сейчас в акции уча-
ствуют уже порядка 11 500 
человек. И желающих обме-
нять вторсырьё на саженец 
с каждым годом становится 
всё больше.  

– С 2017 года участники 
«Круга жизни» успели со-
брать и отправить в перера-
ботку 2219 тонн вторсырья. 
За счёт этого высадили дере-
вья и кустарники, – делится 
ещё одна участница движе-
ния Людмила Машнина.

Мусорное «богатство»
По подсчётам российских 
учёных, площадь мусорных 
свалок в России равна терри-
тории Швейцарии. В наших 
силах остановить захороне-
ние отходов и предотвратить 
экологическую катастрофу. 
Переработка макулатуры по-
зволяет не только снизить 
нагрузку на полигоны, но и 
сохранить природные ресур-
сы. Так, повторное использо-
вание 1 тонны бумаги эконо-
мит около 680 тонн нефти и 
более 10 тыс. литров воды.     

– Изготовление бумаги из 
вторсырья менее энергоза-
тратно по сравнению с пер-
вичным производством. По 
оценкам экспертов, при гра-
мотной организации перера-
батывающего производства 
удаётся сократить количе-
ство потребляемой электро-
энергии на 40–65%. В про-
цессе производства бумаги 
из макулатуры используется 
значительно меньше вред-
ных химических соединений 
по сравнению с производ-
ством из натуральной древе-
сины и тем самым сокращает-
ся количество выбросов СО2 

в атмосферу, – продолжает 
Василий Легкобыт.

Петербуржцам, желаю-
щим получить растение для 
посадки, следует ускорить 
темпы сбора вторсырья – 
следующая выдача сажен-
цев запланирована на май. 
Узнать адреса точек приёма 
макулатуры можно на сайте  
www.vkrug.org.   

Активисты и их зелёная «награда». Где посадить дерево или кустарник, участ-

ники акции решают сами | VK.COM/KRUG_SZ

Экобартер: горожане меняют 
вторсырьё на саженцы 

Чтобы получить 
растение, нужно 

собрать 10 кг 
макулатуры 

и пластика. Акция 
проходит в Петербурге 

с 2017 года  

74 655 
растений посадили участники 

всероссийской акции 

за пять лет

ЮЛИЯ ЖУРАВЛЁВА 
yuliya.zhuravleva@metronews.ru

«Посадка дерева 
поможет оздо-
ровить воздух 
там, где мы 

живём».
Василий Легкобыт, 

организатор движения 

«Круг жизни»
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«Симфония 
тела» согреет 
душу
ХХI сезон фестиваля балета 

Dance Open откроется уникаль-

ной фотовыставкой: с 5 по 15 

апреля в пространстве Arts 

Square Gallery (Итальянская, 5) 

при финансовой поддержке Ми-

нистерства культуры Российской 

Федерации пройдёт выставка 

избранных работ мастеров 

балетной фотографии Марка 

Олича, Дарьян Волковой и Екате-

рины Кравцовой «Симфония 

тела». 

     – На её подготовку у команды 

Dance Open было непривычно 

мало времени. Но концепция 

сложилась быстро, – рассказали 

Metro в пресс-службе Dance 

Open. – Потому что главные 

ценности всегда рядом. Это кра-

сота и хрупкость человеческой 

природы. Её глубина и мудрость, 

полнота и насыщенность, музы-

кальность и совершенство.

Каждый сказал 
своё слово

 – Думаю, выставка будет 

интересна всем, кто неравно-

душен к балету, фотографии, 

– рассказал Metro один из 

участников Марк Олич. – Там 

прекрасный свет, большое 

пространство. Для меня же 

она важна не только тем, 

что там мои картинки, но и 

тем, что на ней представлена 

Дарьян Волкова со своими 

прекрасными работами, и 

Катя Кравцова, талантливая 

петербургская художница, 

рано ушедшая из жизни. 

     Если рассуждать, о чём 

экспозиция, то Марк Олич 

считает, что три фотографа, 

связанных с театром, сказали 

каждый своё слово. 

     – Это три разных сти-

хотворения, – говорит 

он. – Я об одном, 

Катя Кравцова о 

своём, а Дарьян 

Волкова о третьем. 

Но каждому дали 

высказаться, а 

поводом стал 

фестиваль, балет. 

Мои работы – все без 

исключения, которые 

выбрали организаторы, – о 

сцене. У Кати Кравцовой обра-

зы поэтичные, постановочные, 

очень волшебные (например, 

«Симфония белого» – совер-

шеннейшая поэзия). У Дарьян 

Волковой – это чёткая, класси-

ческая, очень профессиональ-

ная постановка. И я надеюсь, 

что наши стихотворения сло-

жились в настоящую поэму, 

можно сказать, и в симфонию 

– музыкальная ассоциация 

здесь очень близка.

Балет превратился в фотосимфонию

Жизнь – это чудо, и чем бы мы ни занимались, мы ежеминутно вовлечены и захвачены её драматур-

гией, уверены организаторы выставки «Симфония тела» I ЕКАТЕРИНА КРАВЦОВА

I МАРК ОЛИЧI ЕКАТЕРИНА КРАВЦОВА

I ДАРЬЯН ВОЛКОВА

40 
избранных работ будут 

представлены на выставке 

«Симфония тела»

ZOOM  
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Вот по улице Зайцева мчит-
ся жёлтое такси, которое 
преследуют два чёрных ав-
томобиля. Вот водитель так-
си пытается выскочить из 
машины, а вот двое людей в 
штатском его задерживают. 
По сюжету российские спец-
службы поймали американ-
ского шпиона. 

Здесь снимать легче
Так проходят съёмки сериа-
ла «Женщина, которая умеет 
хранить тайны». В основе 
киноработы – одноимённая  
автобиографическая книга 
русской разведчицы Елены 
Вавиловой. Она с мужем 
(тоже разведчиком Андреем 
Безруковым) 20 лет жила в 
Америке, работая на рос-
сийскую разведку, так что со 
шпионской темой знакома 
не понаслышке.

– Сейчас в Кировском 
районе Петербурга мы 
снимаем один из районов 
Москвы, – сказал Metro ху-
дожник-постановщик Игорь 
Панюшкин (ранее работал 
над фильмом «16-й» и се-
риалом «Принц Сибири»). 
– Эти питерские кварталы, 
построенные в стиле ста-
линского ампира, очень на-
поминают московские. При 
этом в Северной столице 
снимать бюджетнее и ком-
фортнее. 

Всеволожск станет 
Вашингтоном
По сценарию большая часть 
действий проходит в Ва-
шингтоне, в районе Джор-
джтаун. Снимать его реши-
ли… во Всеволожске.

– Сериал, над которым 
мы работаем, был запущен 
перед Новым годом, – про-

должил Игорь. – Но даже 
тогда никто не собирался 
ехать в Штаты. На улицах 
Всеволожска мы установим 
декорации и будем произ-
водить комбинированную 
съёмку, то есть снимать не-
сколько объектов в разных 
местах, а результат потом 
монтировать.

Чтобы воссоздать  улицы 
американской столицы, ху-
дожник-постановщик и его 
команда проводят много 
времени, сличая здания, ко-
торые необходимо воспроиз-
вести, со строениями приго-
родов Петербурга.

– Это непростая, но инте-
ресная работа, – комменти-
рует Панюшкин.

Стрельба, погони и любовь
Елена Вавилова активно 
следит за съёмками и часто 
консультирует съёмочную 
бригаду.  

– Сериал обещает полу-
читься интересным, – ут-
верждает режиссёр-поста-
новщик Денис Нейманд. – В 
нём будет всё: стрельба, по-
гони, любовь, запутанные 
истории, ярко прописанные 
характеры и, конечно, схват-
ка двух разведок. Этот жанр 
имеет мало общего с детек-
тивом, потому что в нём нет 
преступников, но есть сопер-
ничество.

На всё – 87 дней
Планируется, что все 12 се-
рий будут созданы за 87 съё-
мочных дней. К последним 
числам июня съёмки долж-
ны быть завершены, а к кон-
цу 2022 года «Женщина, ко-
торая умеет хранить тайны», 
как надеются кинематогра-
фисты, выйдет на экраны.

– Противостояние России 
и Америки существовало 
всегда, – делится своим мне-
нием с Metro актёр Антон 
Батырев (в сериале он мили-
ционер Потугин, а зрителям 
известен по сериалам «Ре-
альные пацаны», «8 первых 
свиданий», «Пятая стража» 
и т.д.). – Разведчики и шпи-
оны играли в этом противо-
стоянии не последнюю роль. 
Следить за их приключени-
ями на экране всегда любо-
пытно. 

В Кировском районе Петербурга снимают один из районов Москвы 

| ИГОРЬ АКИМОВ

По сюжету американский шпион выпадает из машины | ИГОРЬ АКИМОВ

В Петербурге снимают 
кино про шпионов

Недавно движение 
по нескольким 

улицам Петербурга 
было ограничено: 
на проезжей части 
снимались сцены 

погонь

Вчера в Петербурге старто-
вал XXIV Международный 
театральный фестиваль 
русскоязычных театров 
«Встречи в России». На сцене 
театра «Балтийский дом» 
свои спектакли покажут кол-
лективы из России, Белорус-
сии, Армении и Киргизии.

Фестивальный марафон 
открыл «Ревизор» Государ-
ственного национального 
русского театра драмы им. Ч. 
Айтматова из Бишкека. 

– Это ещё одна современ-
ная интерпретация произ-
ведения нашего великого 
Гоголя, – рассказывает гене-
ральный директор театра 
Евгений Кузнецов. – Жанр: 
все события вымышлены, 
любые совпадения случай-
ны. В провинциальный 
город из столицы приезжает 
чиновник с особым предпи-
санием. Местный глава – по-
кровитель коррупционеров. 
Средства, выделяемые на 
развитие города, моменталь-
но расхищаются. Больницы 
похожи на морги. Бесчин-
ства, пьянство стали нормой 
в городе. Восторжествует ли 
справедливость, окажутся 
ли преступники на скамье 

подсудимых? Ответы на эти 
вопросы – в спектакле. 

Перед открытием фести-
валя на пресс-конференции 
специальный представи-
тель президента России по 
международному культурно-
му сотрудничеству Михаил 
Швыдкой отметил, что у 
правительства России есть 
программа поддержки рус-
скоязычных театров. 

– Есть заинтересован-
ность в сохранении русско-
язычных театров, – сказал 
Михаил Швыдкой. – Важно, 
чтобы они представляли 
качественное и высокота-
лантливое искусство.

Фестиваль продлится 
неделю. Кроме спектаклей 
пройдут круглые столы и ма-
стер-классы для актёров. 

– Театры из стран Балтии 
посчитали невозможным 
приехать на фестиваль, и мы 
уважаем это решение, – ска-
зал генеральный директор 
Театра-фестиваля «Балтий-
ский дом» Сергей Шуб. – Но 
фестиваль открылся. Благода-
рю всех, кто приехал. Мосты 
культуры – это те мосты, 
которые будут стоять до по-
следнего. АЛЁНА БОБРОВИЧ

Сцена из спектакля «Ревизор» | ФОТО ПРЕДОСТАВЛЕНО ТЕАТРОМ-ФЕСТИВАЛЕМ 
«БАЛТИЙСКИЙ ДОМ»

ЕЛЕНА ХАРЛАМОВА
gorod@metronews.ru

Сюжет
2003 год. Кэтрин (Екатери-

на Молоховская) и Жорж 

Готье (Пётр Рыков) много 

лет живут в Вашингтоне. 

Жорж преподаёт в универ-

ситете Джорджтауна, Кэтрин 

работает в своей фотостудии. 

И никто не подозревает, что 

настоящие имена Готье – Вера 

Свиблова и Антон Вязин и 

что они сотрудники Службы 

внешней разведки РФ. В это 

же время наша контрразведка 

выясняет, что США привели 

в действие секретный план 

«Зона влияния», цель кото-

рого – захват контроля над 

экономикой России...

Киргизы открыли 
«Встречи в России»



Вряд ли в Санкт-Петербурге 
найдётся человек, который 
никогда не пробовал продук-
цию компании «Планета Зеле-
ни». Она является не просто 
крупнейшим, а основным по-
ставщиком свежей зелени в 
Северо-Западном и Централь-
ном регионах.

Укроп, петрушка, лук, 
кинза, руккола, шпинат, ба-
зилик, тимьян, тархун, мята, 
салат выращены в теплич-
ных комплексах и на откры-
том грунте предприятий в 
России и Грузии, на площади 
более чем 2000 га. При этом 
на столы жителей Санкт-
Петербурга вся зелень попа-
дает максимально свежей и 
полезной. 

Качество продукта с грядки
О пользе зелени знают все, 
но вот, доходя до прилавка, 
обычный пучок лука или пе-
трушки обрастает массой ле-
генд. Например, что всё это  
напичкано химией. 

– Мы не применяем ги-
дропонику (метод, где не тре-
буется почва или субстрат), 
наша продукция выращена 
в грунте. Поэтому у нашей 
зелени такой ярко выра-
женный вкус. Что касается 
химии, то, если удобрений 
будет слишком много, расте-
ния могут погибнуть. Яркие, 
ароматные и сочные травы 

– это заслуга агронома, а не 
каких-то хитростей или до-
бавок, – объясняет Ренат Ре-
натов. 

Однако, чтобы зелень по-
пала с полей к нам на стол, 
не растеряв все качества про-
дукта «с грядки», этого недо-
статочно.

Зелень нуждается в защите
Ещё один миф магазинной 
зелени – это то, что под упа-
ковкой скрывают её плохое 
качество. 

– На деле всё обстоит ров-
но наоборот: именно упа-
ковка выступает защитным 
механизмом, позволяющим 
дольше сохранить продук-
цию. Под плёнкой образует-
ся необходимый микрокли-
мат для растения, а ещё она 
защищает зелень от повреж-
дений, грязи, бактерий. Да и 
покупатели не трогают «го-
лые» пучки руками, – гово-
рит партнёр компании.  

Важно быстро довезти
Однако ничего из вышепе-
речисленного не будет рабо-
тать, если зелень приедет в 
магазин уже пожухлой. Поэ-
тому так важно максимально 
быстро доставить её с полей 
в наш регион, упаковать и 
отправить в магазин. В ООО 
«Планета Зелени» за этим 
процессом следят очень при-
стально.  

– После того как зелень  
срезали на поле, максимум 
за два дня к нам должны 
её привезти – независимо 
от того, где она росла. Если 
поле находится в России, то 
продукция доезжает к нам за 
один день, на вторые сутки 
она уже на прилавках. Если 
урожай, например, из Гру-
зии, то на полке он окажется 
максимум на 4-й день после 

того, как его собрали, – де-
лится Ренат Ренатов. 

Проверяют со всех сторон
Пока нам показывают про-
изводство, в помещении по-
является посторонний. Из 
готовых к отгрузке коробок 
он достаёт несколько штук, 
начинает их вскрывать, ос-
матривать, фотографиро-
вать. 

Ренат объясняет, что ни-
чего плохого не происходит. 
Наоборот, приехали с осмо-
тром из компании, управля-
ющей крупными торговыми 

сетями (являются владель-
цами почти 2000 магазинов, 
широко известных в нашем 
городе). 

Редко увидишь, чтобы где-
то радовались проверкам, од-
нако в «Планете Зелени» это 
именно так. 

 – Благодаря такой провер-
ке мы можем добиться без-
упречного состояния товара, 
– рассказывает партнёр «Пла-
неты Зелени». – Часто товар 
осматривают только тогда, 
когда принимают в магази-
не. В таком случае на полки 
может попасть некачествен-

ная продукция. Совсем дру-
гой уровень, когда это дела-
ет не просто продавец или 
кладовщик из магазина, а 
компетентный человек. И 
проверяет всё прямо на про-
изводстве, – продолжает за-
меститель генерального ди-
ректора.  

Продукция проходит та-
кую проверку неоднократно 
и на всех этапах: на полях, 
перед отправкой в наш го-
род, после того как прибудет 
в Петербург, до и после упа-
ковки и так далее. 

Пандемия повлияла 
на спрос, но не на цены
Самый главный секрет успе-
ха компании Ренат раскры-
вает в последнюю очередь. 

– Мы любим своё дело! 
Если ты владелец бизнеса, 
то должен жить этим. Наше 
производство не останавли-
вается ни на минуту, – де-
лится Ренат Ренатов. – Наша 
зелень вкусная, красивая, 
свежая – это априори. Но 
наше главное преимущество 
перед конкурентами – по-
рядочность. Без неё не будет 
всего остального. Во время 
пандемии спрос на зелень 
вырос на 30%, но цены мы 
не повышали. Мы не из мира 
торговли, для нас важнее до-
говорённости. 

Сейчас в компании также 
максимально сдерживают 
рост цен и говорят, что сдела-
ют всё возможное, чтобы зе-
лень не стоила дороже хлеба.
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Так зелень выглядит до того, как её упакуют на производстве. Такой же внешний вид у неё в идеале должен быть на прилавке: насыщенный, яркий цвет без 

признаков увядания. Если по каким-то причинам вам попался «несвежий товар», то это вина магазина. К сожалению, не все торговые точки бережно обраща-

ются с зеленью и соблюдают условия хранения | ФОТО: ИГОРЬ АКИМОВ

Работа с зеленью – это 
круглосуточный труд

Metro побывало в Тосно на производстве компании «Планета Зелени». Именно отсюда в крупнейшие сетевые магазины города попадают 
укроп, петрушка, лук, кинза, руккола, базилик, тимьян, мята, салат. Как удаётся добиться того, чтобы зелень из «масс-маркета» обладала всеми 

качествами продукта «с грядки», нам рассказал Ренат Ренатов, заместитель генерального директора и партнёр ООО «Планета Зелени»

2 
суток максимум проходит 

до того, как зелень окажется 

в магазине после сбора её 

на поле в России

Газета Metro 
продолжает 

рубрику «Как это 
работает». В ней 

мы рассказываем о 
компаниях, которые 

вносят вклад в 
развитие города

Компания является также основным поставщиком свежей зелени в Москве 

и Центральном регионе. Основную часть продукции сейчас выращивают на 

полях и в теплицах в Подмосковье без использования метода гидропоники

Упаковка или плёнка нужна для того, чтобы защищать растения, в том числе и 

от быстрого увядания | ФОТО: ИГОРЬ АКИМОВ

ЕВГЕНИЯ НАЗАРОВА
evgeniya.nazarova@metronews.ru

«Во время 
пандемии мы 

не подняли 
цены ни на 
рубль, ни на 

копейку».
Ренат Ренатов,

партнёр ООО «Планета Зелени»

Как хранить 
зелень дома: 
Оставьте её в фасовочной 

плёнке или переложите в кон-

тейнер, чтобы снизить доступ 

кислорода. 

Точно не нужно сразу мыть 

весь пучок. Это приведёт к его 

повреждению, он быстро увя-

нет и потеряет вкус. Возьмите 

из упаковки столько, сколько 

планируете съесть. 



VOICES
WWW.METRONEWS.RU

 

08
WWW.METRONEWS.RU
ВТОРНИК, 5 АПРЕЛЯ 2022МНЕНИЯ

Газета Metro gazetametro

Газета Метро [Metro] 

Санкт-Петербург

№ 24 (4543)

• Главный редактор

 Сирота А. Л.

• Арт-директор 

Георгий Макаров-Якубовский

• Руководитель отдела рекламы

Вера Гриднева

• Редактор номера 

Зинаида Белова

Ежедневное рекламное издание. Регистрационное свидетельство ПИ №ФС2-7868 от 19 декабря 2005 г. 

выдано Управлением Федеральной службы по надзору за соблюдением законодательства в сфере массовых коммуникаций 

и охране культурного наследия по Северо-Западному федеральному округу. 

Учредитель и издатель: АО «Издательский дом «Три короны».

Адрес учредителя, издателя и редакции: 198096, Санкт-Петербург, Автовская ул., д. 2.

Тел.: (812) 244-43-45, 244-43-43; факс: (812) 783-44-45. E-mail: gorod@metronews.ru; сайт: www.metronews.ru. 

Размещение рекламы: (812) 244-4340, 244-4341, 244-4342, 244-4343; московское представительство: (495) 787-1211.

Все рекламируемые товары и услуги имеют необходимые сертификаты и лицензии. Материалы с пометкой «специальный 

проект» являются коммерческими. Редакция не несёт ответственности за материалы информационных агентств, а также за 

содержание, стиль, точность и грамотность рекламных объявлений. Мнение авторов может не совпадать с мнением редакции.

Газета отпечатана 

ООО «Типографский комплекс «Девиз» 

195027, Санкт-Петербург, Якорная ул., д. 10, 

корпус 2, литер А, помещение 44.

Заказ № ДБ-1746

Время подписания в печать:

по графику – 04.04.2022, 20.00

фактическое – 04.04.2022, 20.00

Т. 150 000. Распространяется бесплатно

Генеральный директор 

Владимир Брык

ПОХВАЛИ СЕБЯ
Друзья! Напишите 

нам, за что вы можете 

себя похвалить. 

Ждём ваши тексты 

(не более 70 знаков) 

и фото на KONKURS@

METRONEWS.RU 

с пометкой 

«Я МОЛОДЕЦ».

те 

 

@

«Пополнил 
свою коллек-
цию винила. 
Я молодец!»

 

Дмитрий, читатель Metro

Народ начал снова ходить друг к другу в гости. В «лихие 90-е», 
когда не было принято встречаться в кафе и ресторанах по 
причине их физического отсутствия, мы собирались у кого-
то дома, много пили, ели какую-то незамысловатую еду типа 
жареного хлеба, картошки или легендарных «ножек Буша» и 
обсуждали разные интересные вещи. 

Ещё раньше, в советские времена, посиделки на кухне 
были такой же важной частью жизни, как участие в перво-
майской демонстрации или добровольно-принудительные 
выезды «на картошку». Сколько важных политических и лич-
ных событий обсуждалось на этих маленьких кухнях, какие 
жаркие велись дебаты! 

Потом наступила эпоха 
относительного благосостоя-
ния, и все вдруг поняли, что 
«заскочить» к кому-то домой 
– это не очень-то удобно и 
прилично и что воспитанные 
люди обычно встречаются 
за чашечкой кофе в каком-
нибудь модном месте, где 
обязательно должны быть 
кирпичные стены и лавандо-
вый раф. 

Последние 15 лет мы 
ходили в бары и рестораны, 
мило друг другу улыбались, 
рассеянно слушали собесед-
ника, то и дело поглядывая в 
телефоны. Никаких дебатов 
в кафе, конечно, не было, 
откровений тоже – предель-
но «экологичное» общение 
активных жителей мегапо-
лиса. Встретились, попили кофе, поболтали на общие темы 
и побежали по своим делам. Жизнь была лёгкой и удобной, 
как тапочки. 

Потом пришла пандемия и рассадила нас по домам. Тогда-
то и началось возрождение. В самые запретные и тёмные 
ковидные времена, когда был закрыт общепит, мы с друзья-
ми начали  устраивать домашние посиделки. Нам хотелось 
выйти из своих тревожных информационных пузырей, 
преодолеть одиночество, почувствовать, что мы не одни, что 
кто-то есть тут рядом. Ковид временно закончился, а тревога 
осталась. В последний месяц она усилилась настолько, что у 
знакомых психологов образовались очереди. 

Мы же, чья юность пришлась на девяностые, вместо 
психологов используем годами проверенный способ для 
снижения уровня стресса. Это универсальное, волшебное и 
практически бесплатное лекарство называется живое чело-
веческое общение. Даже специалисты уже признали, что это  
лучшее средство от беспокойства. 

Мы снова начали ходить в гости. Кухни за последние 
двадцать лет стали куда более уютными и современными, но 
главного своего предназначения не утратили: в каждом доме 
это по-прежнему то место, где за едой, вином и чаем иногда 
весьма эмоционально и громко обсуждается то, что волнует 
сейчас всех и каждого. Про видосики в телефонах в такие 
моменты все забывают, про лавандовый раф тоже – всё это 
кажется каким-то искусственным, далёким и неважным... 
Важным становится то самое «здесь и сейчас»: твои друзья, 
чашка с горячим чаем и попытки вместе разобраться, как 
теперь жить и что делать.

Мнение автора может не совпадать с мнением редакции.

БЕСПЛАТНОЕ 
СРЕДСТВО

ОТ ТРЕВОГИ

АННА 
ФИНИТИ 
ЖУРНАЛИСТ

«В самые за-
претные и тём-

ные ковидные 
времена, когда 

был закрыт 
общепит, мы с 
друзьями нача-
ли устраивать 

домашние 
посиделки».

Анна Финити

Онлайн-марафон 
газеты Metro

Metro продолжает серию 

онлайн-эфиров, посвящённых 

разным темам.

В этот раз мы поговорим о 

том, как в текущей экономиче-

ской ситуации сохранить свои 

финансы.

Стоит ли вкладывать свои 

кровные в банк под большой 

процент? Уместны ли сейчас 

инвестиции в недвижимость? 

А может, и вовсе взять паузу и 

подержать деньги дома? 

    

Об этом нам расскажет кандидат 

экономических наук, директор 

направления «Экономика» СЗИУ 

РАНХиГС Артём Голубев.

Не пропустите наш эфир сегодня, 

5 апреля 2022 года, в 16.00 в 

соцсети «ВКонтакте».

Газета Metro продолжает серию онлайн-эфиров, 

посвящённых разным темам

п
т
ж

КАНДИДАТ 
ЭКОНОМИЧЕСКИХ 
НАУК, ДОЦЕНТ 
КАФЕДРЫ 
ЭКОНОМИКИ СЗИУ 
РАНХИГС

АРТЁМ 
ГОЛУБЕВ

ДРУЗЬЯ, для участия в конкурсе присылайте нам на 

почту KONKURS@METRONEWS.RU фото или выкладывайте видео 

с «выступлением» вашего питомца (запишите мелодичное мяу-

канье или необычный вой) в соцсети с хештегом #gazetametro. 

Снимки лучших вокалистов появятся на полосах Metro, а видео с 

питомцем будет опубликовано в паблике газеты во «ВКонтакте»! 

Мы ждём ваши работы!

«Направляю фото нашего 
любимого кота Рапсуна в 

образе «Певец оперы»! Наш 
любимец, которому уже 10 

лет, – настоящий певец, 
тренируется сначала (рас-
певка на фото 1), а потом 
поёт во всё горло)))», – пи-

шет нам читательница 
Мамончикова Алина  

В этом году из-за санкций наши артисты не выступят на «Евровиде-

нии», а российским животным даже запретили участие в междуна-

родных соревнованиях. Поэтому Metro запускает свой конкурс! 

на 

й

ет свой конкурс! 



Хендмейд-мыло может стать 

оригинальным подарком на день 

рождения, Новый год, 23 Февраля, 

8 Марта и даже на свадьбу 
| МАРИНА МАЛЬЦЕВА
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Купить ингредиенты для самодельного мыла можно в любом магазине для 

творчества | МАРИНА МАЛЬЦЕВА

Мыловаром сегодня может 
стать каждый, было бы жела-
ние. Основательница бренда 
«Утка в пене» Марина Мальце-
ва рассказала Metro о поэтап-
ном создании гигиенического 
средства. 

1 Нарезаем мыльную основу 
(продаётся в магазинах для 

рукоделия) небольшими куби-
ками и складываем в керамиче-
ский стакан. 

2Стакан ставим в микро-
волновку или на водяную 

баню, дожидаемся жидкого 
состояния. Важно: не доводите 
основу до кипения, так как при 
перегреве из мыла начнёт вы-
деляться глицерин, что внешне 
будет не очень привлекательно.

3Добавляем в жидкую основу 
пару капель пигмента. 

С помощью деревянной палоч-
ки перемешиваем до полного 
растворения и равномерного 
окрашивания основы.

4Добавляем отдушку. Самосто-
ятельно определяем интен-

сивность аромата, начать можно 
с 10 капель на 100 г основы. 
Тщательно перемешиваем.

5Форму для мыла сбрызгива-
ем спиртом, чтобы после за-

стывания мыльной основы мы с 
лёгкостью смогли его достать.

6Аккуратно выливаем мыль-
ную основу в форму. Если на 

поверхности появились пузыри, 
сбрызгиваем спиртом.

7 Ставим форму в холодильник 
на 20 минут. Если будущее 

мыло крупного размера, время 
можно увеличить.

8 Дождавшись застывания 
основы, вынимаем её из 

формы. Наше мыло готово!

Необязательно искать альтернативы 
косметическим маркам, которые подорожали 
или исчезли с витрин из-за санкций. Сделать 

душистое мыло можно и в домашних условиях 

Ингредиенты 
и цены:
• Мыльная основа – 500 

рублей за кг.

• Пигмент косметический – 

200 рублей за 10 мл.

• Косметическая отдушка – 

от 100 до 150 рублей за 10 

мл.

• Формочка для мыла из 

пластика – от 100 рублей.

• Изопропиловый спирт для 

удаления пузырей.

ЮЛИЯ ЖУРАВЛЁВА 
yuliya.zhuravleva@metronews.ru

С ароматом пива, арбуза или 
колы: мыло своими руками
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Цифровая мода, как объ-
яснила Metro Людмила 
Норсоян, исследователь ма-
кротенденций в культуре и  
философии современного 
модного бизнеса, – это мода, 
которая существует не в на-
шей реальности, а в компью-
терах – виртуальном мире.

– Всё уходит не в Web 2.0, 
когда мы существуем в ин-
тернет-поле и управляем им 
каким-то образом, а в Web 
3.0, когда мы интегрируемся 
в метавселенную и работаем 
оттуда. В виртуальной все-
ленной у нас будут аватары, 
которым тоже нужно будет 
во что-то наряжаться.

Гибридный дизайнер
Первой специальностью в 
цифровом штате модного 
дома, по мнению Людмилы 
Норсоян, должен стать дид-
житал-дизайнер.

– Это цифровая транс-
формация привычной нам 
профессии дизайнера. Что 
меняется? Специалист ново-
го уровня обладает умением 
создавать одежду в реальной 
жизни плюс знает, как разра-
ботать её в цифровой жизни.

IT-разработчик
Также в штатном расписа-

нии цифровой компании 
должны фигурировать разра-
ботчики приложений.

– Цифровая мода требует 
рекламы и продвижения. 
Поэтому должны быть спе-
циалисты, которые будут 
отвечать за рекламные кам-
пании и сервис. Например, 
приложение для примерки 
цифровых копий одежды 
модных коллекций в режиме 
реального времени.

Эксперт объяснила, что 
во время цифрового шопин-
га покупатель сможет также 
примерить выбранные това-
ры.

Актёр
Неожиданной специально-
стью в списке цифровых 
можно назвать актёра. Люд-
мила Норсоян пояснила, что 

в центре внимания цифро-
вой вселенной будет аватар, 
то есть цифровая копия че-
ловека. И чтобы вдохнуть в 
неё жизнь, потребуются ак-
тёры.

– Нужен не просто актёр, 
а тот человек, у которого 
хорошо выражена мимика 
и скоординированы движе-
ния. Оказывается, лучшими 
актёрами для аватаров стано-
вятся мимы. У них отличная 
пластика лица.

Стилисты и психологи
Трансформируются под но-
вую реальность и стилисты, 
юристы и психологи. Стили-
сты, как и в реальной жизни, 
в виртуальном пространстве 
помогут, по мнению экспер-
та, разобрать гардероб, но 
только цифровой. 

Психологи к имеющимся 
в современном мире компе-
тенциям добавят знание, как 
взаимодействовать в про-
странствах цифровой все-
ленной. 

– Поскольку новые ком-
петенции изучать негде, 
то рабочие инструменты 
для этих профессий – мозг, 
любопытство и системное 
присутствие в виртуальной 
вселенной, чтобы освоиться, 
разобраться и помочь дру-
гим, – объяснила Metro Люд-
мила Норсоян.

В списке юридических 
профессий, по мнению экс-
перта, на первый план вы-
йдут специалисты по автор-
скому праву.

В виртуальной реальности возможен реальный карьерный рост | SHUTTERSTOCK

Какие специалисты будут 
востребованы в «цифре»
Корреспондент Metro 
обсудил с экспертом, 
какие специалисты 

смогут почувствовать 
себя комфортно среди 
аватаров и мемоджи

4
апреля отмечается День 

веб-мастера. Дата неслучайна: 

цифры 4.04 идентичны по 

своему написанию ошибке 

404 («Страница не найдена»), 

имеющей прямое отношение 

к работе веб-мастеров

ИРИНА 
БАБКИНА
irina.babkina@gazetametro.ru

Подробная информация 

по телефону: +7 953 1460651

Работа с 7 до 11 утра, 

вторник и четверг
1

Оформление по договору
2

Требуются  распространители газеты
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Известные 
логотипы стали 
даже красивее
Задумывались ли вы, как 

выглядели бы самые из-

вестные логотипы в мире, 

появись они не в наше с 

вами время, а в Средние 

века? Наверняка нет. А вот 

российский художник Илья 

Денисов, работающий под 

псевдонимом Ilya Stallone, 

об этом задумался – и 

недавно представил забав-

ную серию иллюстраций, 

показывающих, что могло 

бы произойти с мировыми 

и российскими брендами, 

если бы они существовали 

в Средние века. 

В отличие от современ-

ного лаконичного и мини-

малистичного дизайна, в 

Средневековье логотипы 

были бы прорисованы со 

всеми деталями и вполне 

могли бы стать иллю-

страциями к книгам или 

вообще отдельными про-

изведениями искусства. 

METRO

В Средневековье тоже был маркетинг

500 –
1500

– эти годы принято называть 

Средними веками

Такой воинствующий логотип «Яндекса» пользователи бы точно не забыли!

Голосовой помощник 

«Алиса» получил бы

человеческое лицо

Эту иллюстрацию можно рассматривать часами 

и каждый раз находить здесь знакомые всем 

россиянам бренды. Признавайтесь, сколько 

насчитали вы?

В Средние века любой бы сразу по-

нял, что это приложение для поиска 

любви

Логотип YouTube превратился бы 

в вывеску | ВСЕ ФОТО: VK.COM/ILYA_
STALLONE_ARTIST

Знаменитый плейбойский кролик 

выглядит не таким равнодушным, 

как современный. Кажется, что у него 

в глазах даже читается испуг!

ZOOM  

В Средние века посылки OZON доставляли бы рыцари. Вот это романтика!



Евгения Брик 

Сюжет
Главные герои сериала, ра-
бочая версия названия кото-
рого до последнего звучала 
как «Дети», – это восемь мо-
лодых людей, им чуть под 
сорок, некоторые из них 

дружат с колясок. Они впол-
не успешны, строят каждый 
свою карьеру, но во многом 
остаются детьми: в свобод-
ное время гоняют в футбол, 
ходят большой компанией в 
кино, живут в своё удоволь-

ствие. Но однажды серд-
це подводит одного из них 
– успешного московского 
чиновника Игоря (Кирилл 
Сафонов), и он теряет созна-
ние прямо на улице. Врачи 
ставят неутешительный ди-
агноз: жить осталось мак-
симум три года. Игорь ни-
кому не сообщает об этом, 
но решает во что бы то ни 
стало завести ребёнка, что-
бы было кого и кому оста-
вить после себя. Но есть 
лишь одна загвоздка: Игорь 
не может иметь детей. Наи-
лучшим способом решения 
этой проблемы Игорь ви-
дит ЭКО, но только при ус-
ловии, что донором станет 
кто-то из числа их с Дашей 
(Евгения Брик) общих дру-
зей. При этом право выбо-
ра будущего биологического 
отца ребёнка он полностью 
предоставляет Даше, пред-
почитая не знать, кто имен-
но им станет.

Приняв изначаль-
но эту идею в шты-
ки, Даша под напо-
ром мужа вскоре 
всё же решает-
ся поговорить с 
потенциальны-
ми кандидата-
ми на аноним-
ное отцовство. 
Даша обраща-
ется к Мите 

(Юрий Быков), ресторато-
ру и другу семьи, который 
женат на известной актри-
се (Виктория Исакова), но 
никак не может принять её 
двоих детей от первого бра-
ка. Митя готов примерить 
на себя новую необычную 
роль. Всё проходит гладко, и 
в скором времени Даша ока-
зывается в положении. Од-
нако Игоря всё чаще начина-
ют тревожить мысли о том, 
сможет ли он быть отцом чу-
жого ребёнка.   

Впечатления
Наконец-то вместо изрядно 
поднадоевшего и затянув-
шегося «Янычара» на Пер-
вом появилось живое совре-
менное отечественное кино 
с прекрасным актёрским ан-
самблем и великолепной 
игрой. Отдельного упоми-
нания заслуживает Евгения 
Брик, ушедшая из жизни со-

всем недавно. Для неё эта 
роль стала едва ли не 
последней. Также зри-
тель увидит Быкова – 
актёра, более известно-
го в качестве режиссёра 
таких картин, как «Май-
ор», «Сторож», «Дурак», 

«Завод», «Жить». 
ОКСАНА ЧЕРТОВА
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ГОРОСКОП

ОВЕН 
21.03 – 20.04

Во второй день недели у Овнов 

появится хорошая возможность 

пообщаться и дома, и на работе.

ТЕЛЕЦ 
21.04 – 21.05

Если хотите попросить в долг, 

сегодня для этого вполне под-

ходящий день.

БЛИЗНЕЦЫ 
22.05 – 21.06

Во вторник на первый план 

выходят ваши личное обаяние и 

привлекательность.

РАК 
22.06 – 22.07

Не оставайтесь наедине со свои-

ми мыслями, а в начале недели 

не стоит употреблять горячитель-

ные напитки. 

ЛЕВ 
23.07 – 22.08

Если есть возможность, посвятите 

этот день своим друзьям. 

ДЕВА 
23.08 – 22.09

Если весь день просидите сложа 

руки, то упустите хорошую воз-

можность реализоваться как 

мастер своего дела.

ВЕСЫ 
23.09 – 22.10

На связь с Весами лично или 

через Интернет могут выйти люди 

иной страны или иной культуры.

СКОРПИОН 
23.10 – 21.11

Сегодня Скорпионам следует про-

являть известную осторожность и 

не пускаться во все тяжкие.

СТРЕЛЕЦ 
22.11 – 21.12

Скорее всего, окружающие вас 

люди внесут свои коррективы в 

планы на день. 

КОЗЕРОГ 
22.12 – 20.01

Сегодня может быть много суеты, 

но весьма мало результатов. 

ВОДОЛЕЙ 
21.01 – 18.02

Докажите всем, и себе в том 

числе, что вы по-настоящему 

творческий человек. Раскройте 

свой потенциал.

РЫБЫ 
19.02 – 20.03

Может быть, вопросы карьеры и 

бизнеса стоят для Рыб на первом 

месте, но сейчас лучше отодви-

нуть их на второй план. 

МИХАИЛ ЧИСТЯКОВ, АСТРОЛОГ
Центр прогнозирования и психологии 
«АСТРУС»

ЧТО ПОСМОТРЕТЬ 
НА ДИВАНЕ

Каждую неделю мы 

рассказываем о самом 

интересном 

в мире ТВ

Режиссёр: Алёна Званцова
Сценарист: Алёна Званцова
В ролях:  Евгения Брик, Кирилл Сафонов, Виктория Исакова, Юрий 

Быков, Яна Сексте, Александр Робак, Олег Ягодин, Надежда 
Маркина, Арина Алтынова, Кирилл Комаров и др.

Возрастное ограничение: 18+

Одна из семейных пар сериала: Митя (Юрий Быков) 

и Ника (Виктория Исакова) | КАДР ИЗ ФИЛЬМА

ПРЕМЬЕРА 
СЕРИАЛА

«Никто не узнает»
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